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会議録 

会議の名称 西東京市立学校給食運営審議会（第2回） 

開 催 日 時 平成18年2月17日（金）午後3時から午後4時 

開 催 場 所 保谷庁舎３階教育委員会会議室 

出 席 者 

（委 員）佐藤会長・竹田委員・大村委員・真田委員・終夜委員・ 
中島委員・武藤委員・井浦委員・本橋委員・大村委員・ 
田中委員・奥隅委員 

（欠 席）稲津委員・林委員・加藤委員・繁野委員 
（事務局）村野学校教育部長・富田学務課長・保谷係長・猿谷主事  

議 題 

１ 弁当外注方式アンケート集計結果について 
２ 弁当外注方式実施状況について 
３ 「西東京市立中学校における学校給食について（諮問）」について 
４ その他 

会議資料の
名 称 

１ 弁当外注方式についてのアンケートのお願い 
２ 弁当外注方式についてのアンケート集計結果 
３ 弁当外注方式運営予算額（平成17年度） 
４ 中学校給食26市の状況 
５ 西東京市立学校給食運営審議会委員名簿（平成18年2月9日現在） 
６ 平成16年1月実施アンケート 
７ 弁当注文合計表 
８ 西東京市立中学校における学校給食について（諮問）写 

記 録 方 法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

会 議 内 容  

○発言者名： 
発言内容 
 
○事務局報告 
(１) 西東京市立学校給食運営審議会委員の交代について 
○富田課長 
 中学校における学校給食についての諮問が出されたことにより、中学校関係者がいな
かったため、校長代表を宍戸委員（栄小）から稲津委員（青嵐中）に、教頭代表を神永
委員（碧山小）から林委員（明保中）に交代した。 
 
議題１ 弁当外注方式アンケート集計結果について 
○保谷係長 
10月14日付で各中学校を通じて全生徒にアンケート調査を配布した。回答率は38.7％

だった。 
 
○中島委員 
 食材や調理方法について保護者は知っているのか。 
 
○保谷係長 
 導入前に説明会を開催したが、調理方法等の細かい内容については説明していない。
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献立表は全生徒に配布している。また、試食会を実施している学校もある。 
 
○大森委員 
 子どもたちは配布物を保護者に見せないケースが多く、子どもだけが書いて提出して
いるのもあると思うので、実際と相違していることが考えられる。 
 
議題２ 弁当外注方式実施状況について 
○保谷係長 
 4月～1月までの平均喫食率は4％だった。また、前回の会議で資料要求のあった「平
成17年度における弁当外注方式を運営するための予算額」は会議資料№3であり、「26
市の状況」については会議資料№4である。 
 
○大森委員 
 弁当配膳員の勤務内容は注文受付、代金受領・支払い、弁当受け渡し以外になく、無
駄を感じるので、もっと効率よくしたほうがいいだろう。 
 
○終夜委員 
 配膳室まで行くのが面倒で頼みづらいという意見がある。もう少し工夫してみてはい
かがか。 
 
○佐藤会長 
 よりよくするため、今後検討することも必要だろう。 
 
議題３ 「西東京市立中学校における学校給食について（諮問）」について 
○村野部長 
 弁当外注方式は、平成14年8月に当審議会の答申に基づき、平成14年12月に2校で試行
実施し、平成15年9月から全校で実施した。しかし、アンケート結果や市議会から給食
実施を望む意見は多い。合併から5年経過し、合併による補助金等の恩典もなくなり、
また、三位一体改革により厳しい財政状況を踏まえたうえで、その是非を含め審議して
いただきたい。 
 
議題４ その他 
(１)今後の予定について 
○富田課長 
 5月に全体会を開催する予定でいる。その中で市の財政状況等の勉強会を実施する。
また5月～12月までの間は部会を設け活動し、平成19年2月の全体会で部会活動の内容を
確認、4月～7月は答申に向けての協議・検討、8月に答申する予定で考えている。 
 
(２) 次回会議について 
○佐藤会長 
 事務局から今後の予定について説明されたとおり、次回は5月に開催する。 
 
 
 
 
 

 


